

Les sportifs de la ville récompensés

Samedi, le centre Michel-Bertelle a accueilli les sportifs bellédoniens pour les récompenser de leurs exploits et performances durant l'année 2013.

Maria Vallinetti, adjointe aux sports a ouvert la cérémonie. « Aujourd'hui et certainement encore demain, malgré les difficultés de plus en plus grandes des collectivités, la commune suivra et sera derrière vous, en terme d'infrastructures et de subventions. » Puis, devant une salle comble, en présence du conseiller général Yvon Biston, Guy Souhait, avec une certaine émotion, a tenu à présenter ses vœux : « Cette soirée est un peu spéciale pour moi, la dernière de ce

côté-ci du micro... Les clubs constituent l'essence même de la diversité, de la fraternité car ils regroupent des personnes de tous horizons... »

Pour contribuer à la convivialité de la soirée, la cérémonie a été agrémentée par l'intervention, fortement appréciée, du club de gymnastique de Pont-à-Mousson et par le talent et la dextérité de Michel Mrowicki et Joël Fleury, les deux compères peintres, qui ont brossé le portrait d'une figure emblématique du sport, Zinedine Zidane.

Chaque sportif s'est vu remettre une coupe, un ensemble bonnet, écharpe et gant ainsi qu'un sac de sport.



■ L'équipe minime de l'association sportive du collège Van-Gogh : championne départementale, régionale, interrégions et 10^e du championnat de France.



■ Joseph Pires et son trophée.

Joseph Pires à l'honneur

« Je pense que Joseph dans toute son humilité force l'admiration. Certains pensent que cela relève d'un brin de folie, mais c'est avant tout la volonté dans l'effort qui le guide ». Ces quelques mots d'un des membres de l'ACOB, traduisent les pensées de beaucoup. Joseph Pires que nous avons suivi dans son exploit, sur l'île de la Réunion, à l'occasion de La Diagonale des Fous, 174 km,

un dénivelé hors du commun et plus 50 h 00 d'un combat acharné, a été consacré meilleur sportif de l'année 2013 et s'est vu décerner le coup de cœur de la commune.

Le club, de manière générale, a porté haut ses couleurs et a vu un grand nombre d'athlètes de toutes les générations récompensés pour une brillante année 2013.

Sur le podium



■ Un km à pied ça use les chaussures ! Que dire des 600 km qu'a parcourus Ginette Rouillon du COB randonnée pédestre.

Coup de cœur pour l'aéromodélisme

Le club d'aéromodélisme de la commune est un exemple de longévité et de constance dans l'exploit, avec ses nombreux titres nationaux et internationaux acquis au fil des ans. Il fait partie de ces associations qui, en toute discrétion, portent la notoriété de la ville au plus haut.

Tous rassemblés autour d'une passion qui est faite de bois, de plastique, de toile, de technologie et de pilotage, ses passionnés sont un exemple. Pour l'ensemble de leur réalisation, ils ont reçu le « coup de cœur » de la commune pour 2013. Sou-



■ L'aéromodélisme mérite d'être connu.

vent mal connu, l'aéromodélisme est un sport de technicien, le plaisir est tant dans la construction de leur

machine que dans le pilotage. Il mérite ce coup de projecteur, qui peut être fera des émules.

Jeunes en individuel

Loïc Guillemain du COB cyclotourisme.

Jeunes par équipe :

L'équipe U11 du CS & O Blénod football pour leur titre de champion d'automne, Louis Pires et Jules Varinot, Hugo Schreiner et Noa Maddella, l'équipe participante à Trait d'union (Niort-Nantes) et l'école de cyclo et leurs éducateurs du COB cyclotourisme.

Adultes en individuel :

Dorian Barbier du COB tennis, Alain Parmentier, Pascal Coudry, Marc Parisot et Gérard Parmentier du VTT Blénod, Jean Aubert du COB cyclotourisme, Ginette Rouillon du COB randonnée pédestre, Linda Fernandez du H2BPAM, Florentin Jacquemin et Nicolas Mansuy du Judo club, Bilal Bentahar, Clémentine Desloges, Rémi et Dimitri Joswicki, Michel Husson, Quentin Desloges

et Francis Desloges de l'Athlétic COB, Matias Garcia-Rosa, pour son titre de champion de France junior et Francis Capo du Cercle modéliste Blénod Lorraine.

Adultes par équipe

Les équipes féminines et masculines du COB tennis, les équipes U13, U15, senior C, senior B et leurs entraîneurs, du CS & O Blénod football, les équipes féminine et masculine de l'Athlétic COB, l'équipe des - de 16 ans et leurs entraîneurs du H2BPAM, l'équipe minime de l'association sportive du collège Van-Gogh, l'équipe Marina Garcia Rosa et Matthieu Perret, champion de France et les équipes Pascal et Georges Surugue, championne de France et vice-championne d'Europe, Matthieu et Jean-Paul Perret, vice-championne d'Europe, du Cercle modéliste Blénod Lorraine.